



## Spendenübergabe an Verein Herzkinder



RANSHOFEN. Der Ranshofen Cycling Club (RCC) übergab insgesamt 2400 Euro an den Verein Herzkinder Österreich. Gesammelt wurde in Zusammenarbeit mit der Klosterbäckerei Höllbacher während der Weihnachtstage im Zuge einer Glühpunsch-Aktion. Der Erlös

konnte nun an die Herzkinder Österreich übergeben werden. Ausschlaggebend für die Spende war Obmann Fabian Neuhauser. Er hatte in seiner eigenen Familie ein Herzkind. Aufgrund der guten Betreuung spendete der RCC das Geld an die Herzkinder Österreich.